

第1回浅田小学校運営協議会 議事録（抄）

日時 2024年9月10日（火）8：45～10：20

場所 体育館（浅田子ども会議参加）・校長室（協議会）

出席 大内 吉田 渡邊 中村 山田 赤司 校長 教頭 教務 教育政策室担当者（オブザーバー）

欠席 宮崎 田中 大保（以上、敬称略）

9：40 川崎市教育委員会教育政策室担当者より口座振替およびコミュニティスクールの説明

9：50 協議開始

教務 はじめに、会長・副会長の選出を互選でお願いします。

校長 （暫くして）きょうは、PTA会長など何人か欠席者がおられるので、次会に回していただければと思います。

（全員、頷く）

委員 小田小でも口座振替の書類を提出しましたが、必要ですか。

教育委員会担当者 マイナンバーの個人番号は大丈夫ですが、口座依頼書は学校ごとの登録になりますので、ご提出をお願いします。

委員 子ども会議に参加した感想ですが、施設面のことが多かったですね。子どもたちの意見を吸い上げても、結局実現できないのではという心配があります。体育館にクーラーをつけるとか、シャワーを温室にしてほしいとかいろいろ出ていましたが。

教育委員会担当者 学校運営協議会では、学校の運営に関する事を協議するところになります。その上で、委員会に意見の具申、意見書を出せることになっています。たしかに協議会でやれる範囲は限られますが、学校の運営に関係してどうしてもこうしてほしいというのは協議して出してください。予算に関する事は現実には実現できるかということになるとなかなか難しいところはあります。

ちなみに、体育館のクーラーについては議会でも話題になっています。また避難所の問題としても話題にはなっています。現実味のある話にはなっています。

委員 学校教育ボランティアの経験から、子どもたちの意見に出ていた男子更衣室は早急に必要だと感じます。B棟2階の水道管が使用できないところは、何とかしてあげられないかと思います。

委員 子どもたちの発言を聞いていて、GIGA端末のタブレットをもっと自由に使いたいという子どもの意見は今風だなと感じました。しかし、GIGAの使い方について自分たちの責任とか義務については意識していないようなので、その点の学習も必要かなと思いました。掃除道具はもっと丁寧に扱うとかGIGAの使い方とか。

委員 リスグループのところで聞いていましたが、6年生の子たちが低学年のフォローをしていて、きちんと縦割りの活動をしてきているんだということが分かりました。

委員 4年生ぐらいがなかなか言えない様子でした。3年生が、低学年の代弁をしているようなところがありました。

委員 地方の学校を訪問すると、施設に予算をかけてるなと感じます。今の保護者は、学校教育目標ではなくて、施設に着目しているのを感じます。見る観点がそちらに移ってきている。施設面で地域格差をなくしていくことが必要だなと思います。浅田小が施設面で取り残されないようにしたいですね。

教育委員会担当者 水漏れなど改善の必要性が高く、子どもがこんなに不自由しているんだというのをぜひ伝えてほしいと思います。体育館は何年何年と計画的に改修が決まっていて、順番待ちの状況になってしまうところはあります。

委員 何度も修繕希望を出してもなかなか進まないですが、事故があるとすぐに対応するところがありますね。

……

教務 ほかにご意見がないようでしたら、きょうはこの辺で終わりにしてよろしいでしょうか。

（何人か、頷く）では、お疲れさまでした。ありがとうございました。

10：20 協議会、終了